
Comune di Caerano di San Marco
Consiglio comunale 27 dicembre 2024

SEGRETARIO BAGLIOLID STELLA: Il Segretario procede all’appello nominale dei Consiglieri.
AlƟn Francesca presente, Bonora Marco presente, Danieli MaƩeo presente, Selle Sabrina assente, Priano
Caterina  presente,  Mazzoccato Mirco presente,  Baldin  Stefania  presente,  Umana Paolo  presente,  Bau’
Adriana  presente,  Ballan  Fabio  presente,  Dal  Prà  Eugenio  presente,  Precoma Gianni  assente,  Brombal
Orlando presente.

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Nomino gli scrutatori della serata: il Consigliere Priano, il Consigliere Baù e il
Consigliere Brombal. 

D.C.C. N. 36 del 27.12.2024 AVENTE PER OGGETTO: “IMPOSTA MUNICIPALE PROPRIA (I.M.U.) – ANNO
2025 – DETERMINAZIONE ALIQUOTE E DETRAZIONI - APPROVAZIONE”.

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Primo punto all'ordine del giorno: imposta municipale propria deƩa Imu,
anno 2025; determinazioni aliquote e detrazioni; approvazione. 
Lascio la parola all'Assessore Mazzoccato. 

ASSESSORE MAZZOCCATO MIRCO: Buonasera. 
La proposta di delibera in oggeƩo è l'approvazione delle aliquote e della detrazione dell'imposta municipale
propria. 
Già con delibera consiliare nella seduta del 30 seƩembre 2020 era stato disciplinato il nuovo regolamento
Imu  in  conformità  a  quanto  stabilito  dai  commi  dal  739  al  783  dell'arƟcolo  1  della  legge  160/2019
approvandone anche le aliquote Imu, diversificandole come previsto dal comma 756, arƟcolo 1 sempre
della legge 160/2019. 
Al momento di quell'approvazione non è stata predisposta la deliberazione delle stesse aliquote accedendo
all'applicazione disponibile nel portale del federalismo fiscale che consente l'elaborazione di un apposito
prospeƩo delle aliquote; ed essendo stata posƟcipata l'entrata in vigore del prospeƩo all'anno 2025 con il
decreto legge 132 del 2023, con la presente delibera si provvede ad allineare il prospeƩo in quesƟone,
mantenendo  comunque  invariate  le  aliquote  e  le  detrazioni  che  erano  state  deliberate  nel  Consiglio
comunale nel 2019. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Apro la discussione.
Pongo alla votazione. 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità. 
VoƟamo l'immediata eseguibilità. 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità. 

D.C.C. N. 37 del 27.12.2024 AVENTE PER OGGETTO: “APPROVAZIONE DEL BILANCIO DI PREVISIONE 2025-
2027  ED  ALLEGATI  CON  CONTESTUALE  AGGIORNAMENTO  DEL  DOCUMENTO  UNICO  DI
PROGRAMMAZIONE 2025-2027”.

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Al secondo punto dell'ordine del giorno abbiamo l'approvazione del bilancio
di previsione 25/27, ed allegaƟ con contestuale aggiornamento del documento unico di programmazione
25/27. 
Lascio la parola al Vicesindaco Bonora. 

ASSESSORE BONORA MARCO: Grazie e buonasera a tuƫ anche da parte mia. 



I principi in materia di ordinamento finanziario e contabile sono richiamaƟ dall'arƟcolo 150 e seguenƟ del
decreto legislaƟvo 267/2000, testo unico enƟ locali. 
In parƟcolare l'arƟcolo 151 dispone che gli  enƟ locali  presenƟno documento unico di  programmazione
entro il 31 luglio di ogni anno; nel nostro caso specifico di quest'anno, ricorrendo le elezioni, entro 30 di
seƩembre; e deliberano il bilancio di previsione finanziario entro il 31 di dicembre riferito ad un orizzonte
temporale almeno triennale, quindi 2025/2027. 
Le  previsioni  del  bilancio  sono  elaborate  dunque  sulla  base  delle  linee  strategiche  contenute  nel
documento unico di programmazione e devono osservare i principi contabili generali ed allegaƟ al decreto
legislaƟvo 23 giugno 2011 numero 118 e successive modificazioni. 
I  termini  possono  essere  differiƟ  con  decreto  del  Ministero  dell'Interno  d'intesa  con  il  Ministro
dell'Economia e delle finanze, senƟta la Conferenza Stato ciƩà ed autonomie locali in presenza di moƟvate
esigenze;  quest'anno  ad  esempio  l'approvazione  del  bilancio  di  previsione  è  già  stata  spostata  al  28
febbraio 2025. 
AƩo prodromico quindi  è  il  documento unico di  programmazione che è già  stato presentato a questo
Consiglio comunale il 30 di seƩembre ed è già stato oggeƩo di discussione consiliare ed approvato. 
Questa sera proponiamo la nota di aggiornamento al dup che vede il recepimento anche delle proposte dei
gruppi  di  opposizione  per  quanto  concerne  l'analisi  del  contesto  sulla  popolazione  e  sulla  situazione
demografica, da pagina 10 a pagina 23; e la specifica sull'aƩuazione del piano di ripresa e resilienza pnrr, da
pagina 95 a pagina 96. 
Sulla nota di aggiornamento al dup il revisore ha espresso parere favorevole con verbale numero 19 del
06/12/2024, aƩestando la sua coerenza, aƩendibilità e congruità. 
Per  quanto  concerne  il  bilancio  di  previsione  per  il  triennio  25/27,  con  delibera  numero  100  del
19/11/2024, dichiarata immediatamente eseguibile, la Giunta comunale ha approvato gli schemi di bilancio
di previsione 25/27 ai sensi del D.Lgs. 118/2011 da soƩoporre all'approvazione del Consiglio comunale, e
con la medesima deliberazione la Giunta ha approvato anche la nota integraƟva al bilancio di previsione. 
Per quanto concerne le entrate correnƟ, si sono tenute come riferimento quelle previste nel bilancio del
precedente esercizio con le modifiche conseguenƟ al geƫto tendenziale delle stesse, valutabili al momento
con riferimento alle norme legislaƟve vigenƟ ed agli elemenƟ di cui si dispone relaƟvamente all'esercizio
2025. 
In  parƟcolare  si  è  tenuto conto dell'impaƩo delle  risorse  correnƟ e disponibili  risultanƟ dalle seguenƟ
poliƟche d'entrata: 
1. rimangono invariate le tariffe di imposta municipale unica, come ha deƩo poc'anzi il collega Mazzoccato,
stabilite con delibera di Consiglio comunale numero 23 del 30/09/2020; la previsione del geƫto Imu per
l’esercizio 2025, sulla scorta delle proiezioni di chiusura in base all'archivio daƟ a disposizione del Comune e
dell'ufficio tribuƟ, è sƟmata in 1.120.000 €; 
2. l'aƫvità di recupero Imu per l'anno 2025 è stata prevista in 320.000 €; e relaƟvamente all’Imu riguarderà
i controlli per gli anni di imposta 2020/2024; 
3. rimane confermata l'aliquota unica dell'addizionale comunale Irpef nella misura dello 0,7% stabilita con
delibera di Consiglio comunale numero 21 del 26/07/23; il geƫto 2025 è previsto in € 800.000; 
4. la previsione di entrata del fondo di solidarietà comunale per l'esercizio 2025 viene sƟmata in 568.500 €. 
I trasferimenƟ regionali di parte corrente trovano tuƩa corrispondenza per uguali imporƟ, o superiori, nella
parte spesa del bilancio triennale degli esercizi di competenza. 
Per quanto riguarda il finanziamento degli invesƟmenƟ si è tenuto conto delle norme relaƟve alle fonƟ di
finanziamento  ed  in  parƟcolare  della  quota  parte,  comprensivi  di  provenƟ  delle  concessioni  edilizie
quanƟficata in € 150.000. 
Per quanto riguarda le spese correnƟ sono previsƟ gli stanziamenƟ delle funzioni e dei servizi  aƩribuiƟ
all'ente con criteri ritenuƟ più idonei per conseguire il miglior livello di efficienza ed efficacia consenƟto con
le risorse disponibili. 
Per quanto riguarda invece le spese in conto capitale, ovvero sul tema lo stato di avanzamento delle opere
pubbliche  in  essere,  sƟamo  agendo  soƩo  due  aspeƫ  complementari  come  già  condiviso  anche  in
commissione;  il  primo per  ulƟmare le  opere pubbliche finanziate negli  anni  precedenƟ; il  secondo per
finanziare gli staƟ di avanzamento complementari alle opere stesse. 



L'organo di revisione ha verificato inoltre che l'impostazione del  bilancio di  previsione 25/27 è tale da
garanƟre il rispeƩo del saldo di competenza dell'esercizio non negaƟvo con riferimento ai prospeƫ degli
equilibri sia di parte corrente sia di parte capitale.
L'organo  di  revisione,  a  conclusione  delle  verifiche,  considera  posiƟvo  il  verbale,  il  bilancio  proposto;
riguardo alle previsioni di parte corrente, che risultano congrue come previsioni di spesa ed aƩendibili per
quanto riguarda le entrate previste; riguardo le previsioni per gli invesƟmenƟ che risultano conformi sia
come previsione dei mezzi di copertura finanziaria e delle spese per invesƟmenƟ; riguardo le previsioni di
cassa  che risultano aƩendibili  in  relazione all'esigenza  dei  residui  aƫvi  e delle  entrate  di  competenza
tenuto conto della media degli incassi degli ulƟmi cinque anni e congrue in relazione al rispeƩo dei termini
di pagamento con riferimento ai cronoprogrammi ed alle scadenze di legge e dagli  accantonamenƟ del
fondo crediƟ dubbia esigibilità; riguardo agli accantonamenƟ che risultano anch'essi congrui. 
Concludendo, in relazione alla documentazione inviata ai Consiglieri ed al parere favorevole dell'organo di
revisione e tenuto conto del parere espresso sul dup e sulla nota di aggiornamento, del parere espresso dal
responsabile del servizio finanziario, delle variazioni rispeƩo all'anno precedente e dell'ulƟmo rendiconto
approvato, della verifica effeƩuata sugli  equilibri  di  competenza e di  cassa, ed in considerazione che il
bilancio è stato redaƩo nell'osservanza delle norme di legge, dello statuto dell'ente, del regolamento di
contabilità, rilevata la coerenza, la congruità, l'aƩendibilità contabile delle previsioni di bilancio, si propone
al Consiglio comunale di esprimere parere favorevole sulla proposta di bilancio di previsione 25/27 e sui
documenƟ allegaƟ. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Grazie Vicesindaco, esausƟvo come sempre. 
Apro la discussione.
Lascio la parola al Consigliere Ballan. 

CONSIGLIERE  BALLAN  FABIO: Signora  Sindaco,  Signori  Assessori  e  Signori  Consiglieri,  noi  del  gruppo
Nuovorizzonte abbiamo preso visione del bilancio di previsione 2025/2027 e dell'aggiornamento del dup
proposƟ dalla  Giunta  comunale,  documenƟ fondamentali  per  il  governo di  un  Comune  nonché  guida
strategica ed operaƟva, strumenƟ programmatori nei quali dovrebbero trovare spazio tuƩe le aƫvità e gli
intervenƟ necessari per dare risposte concrete alle necessità della comunità e dei ciƩadini. 
La prima parte del dup è stata migliorata; ci riferiamo a quella relaƟva all'analisi, alla presentazione dei daƟ
demografici da cui si può rilevare che il nostro Comune sta decisamente invecchiando, non solo perché ci
sono meno nascite rispeƩo ai decessi, nel 2023 61 sono le nascite e 70 sono i decessi, ma sopraƩuƩo
perché  l'indice  di  vecchiaia  di  Caerano,  a  pagina  21  del  documento  che  rappresenta  il  grado  di
invecchiamento di una popolazione, nel 2023 dice che ci sono 169,8 anziani ogni 100 giovani. 
Rileviamo anche che Caerano ha una decrescita demografica costante, negli ulƟmi dieci anni ha perso 237
residenƟ passando dagli 8.072 abitanƟ nel 2013 ai 7.835 al 1° gennaio del 24; questa decrescita riteniamo
sia un faƩore da considerare e sia di fondamentale importanza per le scelte strategiche del nostro Comune,
sono daƟ che fanno rifleƩere; Caerano è forse diventato un Comune poco aƩraente? Con pochi servizi?
Poche  aƫvità  culturali?  È  presente  un'amministrazione  che  non  riesce  a  dare  risposte  concrete  alle
famiglie? Distante dalla ciƩadinanza? Siamo una comunità poco sensibile alle necessità dei più bisognosi,
dei diversamente abili? O forse è perché se una famiglia volesse venire a vivere a Caerano, secondo quanto
riportato nella tabella di pagina 28 o meglio quanto non riportato, potrebbe scoprire che Caerano non ha la
fognatura,  non  c'è  il  depuratore,  non  è  presente  un  servizio  idrico  integrato  e  non  vi  è  la  raccolta
differenziata? 
Il dup, che dovremo votare questa sera e ci auguriamo sia stato visionato da tuƫ i Consiglieri comunali che
sono chiamaƟ a votarlo,  per  il  seƩore agricoltura  prevede per  i  prossimi  tre  anni  una spesa di  500 €
all'anno.
Colleghi Consiglieri, a Caerano non c'è più nessun piccolo produƩore agricolo aperto tuƩo l'anno che offra
ai nostri ciƩadini la possibilità di acquistare prodoƫ ortofruƫcoli di buona qualità, colƟvaƟ con criteri di
ecosostenibilità a chilometro zero. 
Inoltre nel dup non si parla in alcun modo di strategie per una Caerano sostenibile; non vi è nessun accenno
ad  una  programmazione  di  aƫvità  coerenƟ  con  il  paes,  paƩo  dei  Sindaci  soƩoscriƩo  dal  Comune  di
Caerano. Le nostre giovani generazioni non meritano di avere un Comune sostenibile in cui vivere? 



Poi  in  materia  di  urbanisƟca,  uso  e  asseƩo del  territorio,  nel  dup  non  vi  è  descriƩa  nessuna  azione
strategica,  nessun  accenno  neppure  alle  aree  industriali  dismesse  e  in  evidente  stato  di  degrado,  un
esempio  su  tuƫ  l'area  Sanremo al  limite  della  decenza,  del  decoro  urbano,  dell'igiene  e  della  salute
pubblica. 
Ribadiamo:  ma  le  giovani  generazioni  caeranesi  non  meritano  di  vivere  in  un  ambiente  decoroso  e
sostenibile? 
A pagina 31 è riportato l'elenco delle importanƟ e strategiche opere pubbliche in fase di realizzazione che
dovrebbero essere completate entro la fine dell'anno 2024 o all'inizio del prossimo anno 25.
Di queste opere inoltre rileviamo che lo stato di avanzamento economico mediamente non supera il 40%;
che l'opera relaƟva al cimitero comunale riporta un valore di 70.000 €, ma secondo la delibera di Giunta 64
del 2022 dovrebbe essere di 75.000 €.
Se poi coordiniamo quesƟ intervenƟ con le opere pubbliche ed invesƟmenƟ programmaƟ riportaƟ a pagina
98, di faƩo nei prossimi tre anni la programmazione è inesistente, non si prevede nessun lavoro pubblico;
non sono descriƫ nemmeno gli intervenƟ classificaƟ quali spese in conto capitale di 114.500 €.
E non veniteci a dire che questo accade perché sono lavori inferiori a 150.000 €, perché i lavori del cimitero
specificaƟ a pagina 31 ammontano invece a 70.000. 
Nel dup poi abbiamo perso traccia degli invesƟmenƟ per circa 360.000 € previsƟ con la delibera di Consiglio
comunale del 30 seƩembre scorso; 220.000 € opere relaƟve al secondo stralcio della palestra scuola media,
30.000 € per lavori  di  manutenzione straordinaria delle scuole medie, 28.000 € lavori di  manutenzione
straordinaria villa Benzi, 65.000 € lavori di manutenzione straordinaria impianƟ sporƟvi, 20.000 € per lavori
di manutenzione straordinaria degli immobili. 
Poi  dei  rimanenƟ  235.747  €  dei  progeƫ  finanziaƟ  con  fondi  pnrr  riportaƟ  a  pagina  96  relaƟvi  alla
transizione digitale non vi è traccia di programmazione; potrebbero a nostro avviso essere uƟlizzaƟ per il
miglioramento del sito in materia di trasparenza, per meƩere a disposizione dei ciƩadini la pubblicazione
degli aƫ di indirizzo poliƟco e di gesƟone dell'ente. 
In Consiglio comunale poi abbiamo approvato il piano di tutela delle acque nel quale sono previsƟ a carico
del  Comune  di  Caerano  degli  intervenƟ  di  invesƟmento;  come gruppo  abbiamo  presentato  in  merito
regolari  osservazioni  che non sono state prese in  considerazione da questa amministrazione;  abbiamo
inoltre chiesto il valore di queste opere, ad oggi non abbiamo ancora ricevuto risposta. 
Signora Sindaco, Signori Assessori, Signori Consiglieri, in quesƟ giorni inoltre sƟamo recependo da diverse
famiglie caeranesi e non, un forte disagio; ci viene segnalata la difficoltà e l'incertezza nel poter iscrivere i
propri  figli  all'asilo nido di  Caerano per il  prossimo anno perché nessuno sa dire se e quando saranno
completaƟ i lavori del polo per l'infanzia di via Gramsci. 
A pagina 6 del dup leggiamo: “sarà fondamentale condividere una progeƩualità che faccia incontrare il
mondo scuola con il territorio e le sue realtà e favorire un'offerta formaƟva per renderlo aƩraƫvo”; ma in
esso però non riusciamo a trovare una programmazione o spiegazione che aiuƟ i ciƩadini a capire in che
tempi e quale sarà lo sviluppo a Caerano del polo scolasƟco per l'infanzia di via Gramsci. 
Noi riteniamo che sia un sacrosanto diriƩo dei ciƩadini conoscere quale sia il vostro programma futuro a
sostegno delle giovani famiglie, e quindi conoscere se e quando il Comune di Caerano avrà una scuola
dell'infanzia statale o una sezione primavera presso le scuole elementari di cui tanto si parla. 
I ciƩadini ci chiedono inoltre cosa ne sarà del polo culturale di Villa Benzi e delle aƫvità della biblioteca;
soƩo la voce cultura viene riportato nel dup “riaprire il complesso di Villa Benzi per renderlo polo culturale
e  associaƟvo”  e  si  conƟnua  con  “potenziare  l'aƫvità  della  biblioteca”;  ma  di  tuƩo  questo  nel  dup
aggiornato non vi è nessun accenno. 
Non si programmano neppure opere necessarie e previste con l'adozione del piano per il  superamento
delle barriere architeƩoniche, il  cosiddeƩo peba; noi Consiglieri del gruppo Nuovorizzonte in vari modi,
scrivendo  e  parlando  con  tuƫ,  Sindaco,  Assessori,  Segretario,  Vicesegretario,  abbiamo  ripetutamente
chiesto di poter visionare questo regolamento e questo progeƩo; ad oggi non abbiamo ancora ricevuto
risposta,  così  come  i  ciƩadini  di  Caerano;  perché  a  distanza  di  alcuni  mesi  dall'approvazione,  come
legiƫmamente previsto nella delibera di Consiglio, nel sito, in amministrazione trasparente, non è ancora
stato pubblicato. 
Signora Sindaco, con rammarico e dispiacere rileviamo che nel dup non fate accenno a programmazione
per il  prossimo triennio,  a nessuna opera per l'aƩuazione di  questo piano;  è forse vero che spesso le



persone diversamente abili sono considerate dalla società più come un costo che una risorsa, non hanno
potere contraƩuale; spesso garanƟre il loro diriƩo all'accessibilità purtroppo passa in secondo piano, ma
non può e non deve passare in secondo piano il faƩo che nel dup questa amministrazione non contempla,
non programma e non valorizza progeƫ per un ambiente che incenƟvi l'inclusione affrontando i temi come
la disabilità; un esempio su tuƫ l'area verde aƩrezzata realizzata in via Lepanto, non solo è difficilmente
accessibile, ma non vi è nessun accenno a giochi inclusivi. 
Nei vostri indirizzi poliƟci operaƟvi non vi è specificato alcun interesse in merito alla salute pubblica dei
ciƩadini, intesa come medici di famiglia, o servizi da parte delle ulss. 
Nel dup, che sarà da parte vostra approvato, non vi è nessuna descrizione, nessun accenno di programma e
di  possibili  cosƟ  da  sostenere  alla  luce  dell'adesione  degli  ATS,  gli  ambiƟ  territoriali  sociali,  la  cui
convenzione è stata approvata nel Consiglio comunale dello scorso novembre; o quali poliƟche intende
proporre questa amministrazione in sede di conferenza dei Sindaci dell'ulss 2.
Noi del gruppo Nuovorizzonte non vogliamo entrare nel merito dei numeri del bilancio di previsione perché
asseverato da parte del revisore dei conƟ con un arƟcolato parere favorevole sostenuto da una relazione,
da allegaƟ, pareri di conformità ed aƩestazioni della non sussistenza di debiƟ fuori bilancio soƩoscriƫ da
parte dei responsabili; ma vogliamo far rilevare che, per quanto espresso nel dup, documento su cui si
fonda la redazione del bilancio di previsione di cui questa sera si vota l'aggiornamento, non vi è nel triennio
2025/2027 una programmazione degli intervenƟ e delle azioni che possano dare risposte chiare e concrete
alle aƩuali necessità della comunità e dei ciƩadini caeranesi. 
Chiediamo al  Segretario  verbalizzante  che  il  presente  intervento  completamente  leƩo,  e  di  cui  copia
soƩoscriƩa  sarà  questa  sera  consegnata  a  mano  allo  stesso,  sia  trascriƩo  integralmente  all'interno  o
allegato  alla  delibera  di  Consiglio  comunale  di  approvazione  del  bilancio  di  previsione  2025/2027  e
aggiornamento del dup.
Grazie. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Io prendo aƩo delle vostre osservazioni. 
Mi sono faƩa degli appunƟ ma ovviamente la cosa è molto ampia. 
Allora, su quello che ho segnato, e credo sia pensiero di tuƩo il Consiglio; credo che sei mesi siano un
tempo veramente ristreƩo; che quello che ci siamo trovaƟ a gesƟre è una situazione in emergenza e penso
lo sappiate, nel senso che è difficile fare i fioccheƫ a cose che vorremmo; nel senso, se qui dentro non
trovate qual è la progeƩualità della biblioteca fra le cose, vedrete che nella realtà c'è; non riusciamo a fare
ancora il fioccheƩo, se vogliamo chiamarlo così, nell'inserirlo nel dup, nel meƩerlo scriƩo; questo non ce la
facciamo, ma semplicemente perché lavoriamo in emergenza. 
In emergenza di  personale fondamentalmente; avete visto che in sei mesi,  negli  ulƟmi due mesi siamo
riusciƟ ad assumere cinque persone, poi una ha vinto un concorso in altro Comune, comunque abbiamo
portato dentro quaƩro persone; per un Comune assumere quaƩro persone in sei mesi  è  fantascienza,
credo ci  sia  stato  un grosso lavoro… cioè,  so  che c'è stato  un grosso lavoro da parte  degli  uffici  e  il
magistrale coordinamento del Segretario comunale. 
Quindi,  tuƩo  quello  che  facciamo è  veramente  con tanta  faƟca  e  purtroppo  non riusciamo magari  a
chiudere il cerchio nell'informazione finale; sƟamo però cercando di dare tuƫ i servizi. 
Anche l’asilo nido è un punto complicato e difficile; difficile perché la consegna dell'opera è prevista in un
momento parƟcolare, cioè è prevista a gennaio; a gennaio le famiglie vogliono iscrivere, vogliono aver faƩo
gli open day a dicembre, cosa che ovviamente è impossibile perché è un canƟere; iscrivere a gennaio ed
essere tranquillizzaƟ…
Ma è giusto, cioè qualsiasi famiglia appunto vuole la sicurezza che a seƩembre il suo bimbo sarà in quel
posto, avrà un determinato servizio; perché poi dipende anche il servizio fino a che ora è, dipende a che
costo sarà; quindi siamo consapevoli delle difficoltà delle famiglie per questo polo dell'infanzia e sƟamo
facendo di tuƩo perché apra; perché crediamo che l'apertura sia la cosa più importante. 
Purtroppo non riusciamo a dare tuƩe quelle sicurezze di  cui le  famiglie hanno bisogno, che è appunto
l'open day e poter vedere la scuola, è l'iscrizione a gennaio; questo ci viene impossibile. 
DeƩo questo, non ci  sembrava nemmeno correƩo portare avanƟ i  tempi di  consegna della struƩura e
magari tenere la struƩura chiusa un anno perché non siamo riusciƟ a fare gli  open day; perché quella
struƩura là è faƩa con i soldi di tuƫ. 



Quindi  il  nostro  scopo  è  aprirla,  è  dare  le  informazioni  il  più  veloce  possibile;  sƟamo  lavorando  in
coordinazione con tuƩe le realtà del territorio per dare il servizio più concreto e anche la procedura più
snella possibile perché le famiglie siano serene. 
Ovviamente a gennaio le iscrizioni non saranno possibili quasi sicuramente, però sƟamo lavorando. 
La  statalizzazione  è  un'altra  strada  che  abbiamo  preso  in  considerazione  e  che  prenderemo  in
considerazione, ma in questo momento è improponibile essendoci realtà paritarie sul territorio; quindi ci
siamo già confrontaƟ con la Regione su questo punto. 
Villa Benzi; la riapertura del polo di Villa Benzi sono i 28.000 che voi avete deƩo essere spariƟ nel dup; sono
magari spariƟ nel dup ma ci sono nella concretezza, nel senso che sƟamo lavorando per la riapertura nel più
breve tempo possibile del teatro, quindi nella possibilità degli evenƟ faƫ lì; perché capiamo che è una
struƩura che manca e la si sente mancare a livello proprio di cultura. 
Il peba, l'abbiamo trovato in corso d'opera, abbiamo cercato di agganciarci a questo a questo piano redaƩo,
e adesso cercheremo di farlo nostro; come il piano delle acque. 
Cioè, sono strumenƟ che sono staƟ messi in piedi dall'amministrazione precedente, che noi cerchiamo di
recepire e ovviamente di meƩere il bilancio in linea con quesƟ nuovi piani; però non è così immediato,
anche perché appunto, come sapete, c'è da chiudere delle opere importanƟ, quali l'asilo nido e il polo per
l'infanzia.
ATS, meƩere dei cosƟ è impossibile perché è la stessa ATS che non ci dice i cosƟ, quindi non è possibile una
programmazione. 
Io così a volo d'Angelo chiudo. 
Lascio la parola al Vicesindaco. 

ASSESSORE BONORA MARCO: Io voglio ringraziarvi. 
Mi sembra un vostro intervento estremamente posiƟvo per quanto riguarda il bilancio, nel senso che se
non avete eccepito nulla per quanto riguarda l'aspeƩo contabile vuol dire che è stato faƩo un eccellente
lavoro da parte nostra, da parte degli uffici; perché sostenere delle spese correnƟ come quelle che sƟamo
sostenendo  e  come  quelle  che  dovremo  sostenere  senza  che  nessuno  eccepisca  nulla,  vuol  dire  che
abbiamo faƩo un eccellente lavoro; eccellente lavoro che si dimostra anche dal faƩo che non abbiamo
toccato le aliquote dell'Imu, non abbiamo alzato addizionale Irpef, abbiamo solamente faƩo un grande
lavoro di  rivisitazione delle  spese;  anche,  per  dire  la  verità,  su sollecitazione vostra  anche per  quanto
riguardava la telefonia e quant'altro. 
Per cui direi che in condivisione si sta lavorando, in un certo senso. 
Spese personale che solamente quelle aumenteranno di più di 100.000 € all'anno la spesa corrente;  e
aumentare un bilancio di 100.000 € all'anno senza dover toccare le aliquote credo che sia un grandissimo,
grandissimo, grandissimo risultato. 
Per cui sono veramente soddisfaƩo di quanto avete poc'anzi affermato. 
Per quanto riguarda la parte della definizione degli obieƫvi operaƟvi, posso solamente riprendere quanto
diceva il Sindaco; ovvero: gli obieƫvi operaƟvi sono descriƫ da pagina 65 in poi del dup e sono chiari.
È stata chiara anche la mia esposizione, nel senso che ho dato contezza al faƩo che sƟamo lavorando su
quello che noi chiamiamo il contenitore; il contenitore che voi avete rilevato che è la palestra in questo
momento, il palazzeƩo dello sport cosiddeƩo, il polo per l'infanzia, il teatro eccetera. 
Oltre al contenitore poi, come diceva poc'anzi il Sindaco, lavoreremo giustamente sui contenuƟ.
Sui contenitori siamo messi molto ma molto bene; la perizia di variante per quanto riguarda la palestra,
quindi quello che diceva lei capogruppo, è stata definita in quesƟ in quesƟ giorni, e quindi con la perizia di
variante andiamo ad aumentare quei 220.000 €, adesso non ricordo la cifra correƩa. 
Per cui una volta che la perizia di variante è approvata il quadro economico viene alzato da 2.100.000 a
2.300.000, per cui si possono fare anche i relaƟvi invesƟmenƟ. 
Anche il teatro è in fase di definizione, abbiamo capito cosa serve per poterlo rendere agibile dal punto di
vista della cerƟficazione prevenzione incendi e anche per quanto riguarda la cerƟficazione eleƩrica. 
E il polo per l'infanzia ha una procedura logicamente un pochino più arƟcolata; il pnrr deƩa determinate
tempisƟche, le tempisƟche sono abbastanza stringenƟ, noi conƟamo per la primavera di averlo finito e
conseguentemente  con  il  bilancio  consunƟvo  di  marzo/aprile  andremo  a  definire  quelli  che  sono  gli
accessori,  ovvero  le  cucine  e  la  parte  quindi  di  cucine,  e  anche  per  quanto  riguarda  la  parte



dell'arredamento; cucine e arredamento che vorremmo definire assieme a chi eventualmente potrà gesƟre
questa aƫvità;  perché non è così indifferente gesƟre una cucina o un'aƫvità anche dal  punto di  vista
dell'arredo, se non l'hai condivisa con chi dovrà aƫvare quella Ɵpologia di servizio. 

CONSIGLIERE BALLAN FABIO: Signora Sindaco, vabbè che siamo a Natale e quindi si parla di fioccheƫ e
robe varie; a noi non interessavano i fioccheƫ, però essendo l'opposizione abbiamo anche il  dovere di
rappresentare quella porzione di  popolazione di  Caerano che ci  ha votato e che ci  chiede anche delle
risposte; quindi è compito credo sia delle minoranze e quindi anche dell'opposizione tenere un po’ desta
l'aƩenzione e anche il lavoro di quelli  che sono staƟ chiamaƟ a governare quesƟ cinque anni; quindi il
nostro compito sarà quello appunto di ricordare o di far notare e di comunque far notare le cose che a
tuƩ'ora mancano e, ripeƟamo, il peba non è ancora pubblico; non si sa se esista a sto punto anche se è
stato votato, però non sappiamo dove sia. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Io mi associo a quello che ha deƩo il Vicesindaco, nel senso che vi ringrazio
anche perché comunque il nostro confronto, e credo lo vediate, sia sempre collaboraƟvo; nel senso, dove
voi ci segnalate qualcosa noi comunque interveniamo, andiamo a verificare; quindi penso sia il ruolo che
ognuno ha e che lo sƟamo vestendo dignitosamente, nel senso: voi soƩoponendoci quelle che sono le
carenze e le mancanze e noi andando a verificare e poi appunto magari ad aggiornare; quindi credo siamo
in linea. 
Prego. 

ASSESSORE MAZZOCCATO MIRCO: Non vorrei dilungarmi perché hanno già deƩo praƟcamente tuƩo il
Sindaco e il Vicesindaco; vorrei fare un'altra precisazione giusto per far capire che ascolƟamo e quello che
voi soƩoponete lo prendiamo sempre in considerazione, anche per quanto riguarda il piano delle acque
abbiamo già iniziato a prendere contaƫ direƩamente con il consorzio Brentella; quindi anche nei vari punƟ
che sono staƟ presi in considerazione, non solo per aspeƫ che riguardano streƩamente le parƟ di interesse
del  Comune  ma  anche  la  parte  di  interesse  colleƫva,  quindi  di  gesƟone  del  consorzio,  sƟamo
interloquendo con il  consorzio stesso e conƟnueremo su questa linea;  appena avremo anche le prime
indicazioni  da  parte  dello  stesso  provvederemo  a  condividerle  con  voi,  come  è  stato  faƩo  anche
precedentemente per gli altri aspeƫ. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Pongo in votazione. 
QuanƟ favorevoli? La maggioranza. QuanƟ contrari? Il Consigliere Brombal. QuanƟ astenuƟ? Il Consigliere
Ballan e il Consigliere Dal Prà. 
Pongo in votazione l'immediata eseguibilità. 
QuanƟ favorevoli? La maggioranza. QuanƟ contrari? Il Consigliere Brombal. QuanƟ astenuƟ? I Consiglieri
Dal Prà e Ballan. 

D.C.C.  N.  38  del  27.12.2024  AVENTE  PER  OGGETTO:  “VERIFICA  PERIODICA  SULLA  SITUAZIONE
GESTIONALE DEI SERVIZI PUBBLICI LOCALI DI RILEVANZA ECONOMICA DI CUI ALL’ARTICOLO 30 DEL D.LGS.
23.12.2022 N. 201”.

SINDACO  ALTIN  FRANCESCA: Passiamo al  terzo  punto  all'ordine  del  giorno:  la  verifica  periodica  sulla
situazione gesƟonale dei  servizi  pubblici  locali  di  rilevanza economica di  cui  all'arƟcolo 30  del  decreto
legislaƟvo 201/22. 
Passo la parola al Vicesindaco. 

ASSESSORE BONORA MARCO: Il decreto legislaƟvo 201 del 2022 definisce servizi di interesse economico
generale di livello locale o più semplicemente servizi pubblici locali di rilevanza economica, i servizi erogaƟ
o potenzialmente erogabili  verso un corrispeƫvo economico nell'ambito di  un mercato che sarebbero
svolƟ senza un intervento pubblico, oppure che potrebbero essere erogaƟ ma a condizione differenƟ in
termini di accessibilità fisica ed economica, conƟnuità, non discriminazione, qualità e sicurezza. 



I  servizi  di interesse economico generale di livello locale inoltre sono servizi  previsƟ dalla legge oppure
servizi  che  gli  enƟ  locali,  nell'ambito  delle  proprie  competenze,  ritengono  necessari  per  assicurare  le
soddisfazioni dei bisogni delle comunità locali così da garanƟre l'omogeneità dello sviluppo e della coesione
sociale. 
Il decreto legislaƟvo 23 dicembre ‘22 numero 201, così come modificato dal decreto legislaƟvo 4 febbraio
2023 numero 13, in fase di prima applicazione della normaƟva, ha circoscriƩo in un perimetro minimo di
ricognizione  cosƟtuito  dai  seguenƟ servizi:  impianƟ sporƟvi,  parcheggi,  servizi  cimiteriali,  illuminazione
voƟva, trasporto scolasƟco e mensa scolasƟca. 
Si  propone  al  Consiglio  comunale  di  approvare,  in  aƩuazione  dell'arƟcolo  30  del  decreto  legislaƟvo
201/2022,  la  relazione  di  ricognizione  dei  servizi  pubblici  locali  di  rilevanza  economica  allegata  alla
presente, per formarne parte integrante e sostanziale. 
In  praƟca  la  ricognizione,  secondo  il  punto  5  dell'allegato,  riguarda:  il  trasporto  scolasƟco,  la  mensa
scolasƟca e le luci voƟve. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Apro la discussione. 
MeƩo in votazione. 
QuanƟ favorevoli? La maggioranza e il Consigliere Brombal. QuanƟ astenuƟ? Il gruppo Nuovorizzonte. 
Pongo in votazione l'immediata eseguibilità. 
QuanƟ favorevoli? La maggioranza e il Consigliere Brombal. QuanƟ astenuƟ? Il gruppo Nuovorizzonte.

D.C.C.  N.  39  del  27.12.2024  AVENTE  PER  OGGETTO:  “RAZIONALIZZAZIONE  PERIODICA  DELLE
PARTECIPAZIONI PUBBLICHE AI SENSI DEL D.LGS. 19.08.2016 N. 175 (T.U.S.P.)”.

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Passiamo al quarto punto: razionalizzazione periodica delle partecipazioni
pubbliche ai sensi del decreto legislaƟvo 175 del 2016. 
Lascio la parola al Vicesindaco Bonora. 

ASSESSORE BONORA MARCO: Con deliberazione del Consiglio comunale 45 del 23 è stata approvata la
ricognizione ordinaria delle società partecipate possedute alla data del 31 dicembre 2022. 
Con la stessa deliberazione erano state individuate le partecipazioni da mantenere, da alienare ovvero che
dovevano essere oggeƩo di processi di razionalizzazione nel rispeƩo di quanto stabilito dal su indicato testo
unico. 
Rilevato  che  per  effeƩo dell'arƟcolo  20  del  tusp  entro  il  31/12/2024  il  Comune  deve provvedere  alla
razionalizzazione periodica delle società dallo stesso possedute alla data del 31 dicembre 2023. 
Preso aƩo che l'unica società direƩamente partecipata dal Comune di Caerano di San Marco che rientra nel
perimetro del citato arƟcolo è la società Alto Trevigiano Servizi SPA. 
Evidenziato che la partecipazione ad Alto Trevigiano Servizi SPA è strumentale alla gesƟone di un servizio,
quello  idrico  integrato,  obbligatorio  per  legge,  nello  specifico  l'azienda  produce  infaƫ  un  servizio  di
interesse generale, servizio idrico integrato, in house providing. 
Pertanto,  ai  sensi  dell'arƟcolo  4,  comma  2  del  tusp  l'amministrazione  comunale  può  mantenere  la
partecipazione stessa. 
Si  propone pertanto  al  Consiglio comunale di  mantenere  la  partecipazione delle  seguenƟ società:  Alto
Trevigiano  Servizi,  percentuale  di  partecipazione  1,6336;  aƫvità  svolta:  gesƟone  del  servizio  idrico
integrato.

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Apro la discussione. 
MeƩo in votazione. 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità. 
Pongo in votazione l'immediata eseguibilità. 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità. 



D.C.C.  N.  40  del  27.12.2024  AVENTE  PER  OGGETTO:  “APPROVAZIONE  DELLE  CONDIZIONI  PER
L’ATTRIBUZIONE  DEI  PUNTEGGI  DI  COMPETENZA  COMUNALE  AI  FINI  DELL’ASSEGNAZIONE  DEGLI
ALLOGGI DI EDILIZIA RESIDENZIALE PUBBLICA E L’INDIVIDUAZIONE DELLA PERCENTUALE DEGLI ALLOGGI
EVENTUALMENTE DA DESTINARE ALLE FINALITA’ DI CUI AGLI ART. 30 E 44 DELLA L.R. N. 39/2017”.

SINDACO  ALTIN  FRANCESCA: Prossimo  punto  all'ordine  del  giorno:  approvazione  delle  condizioni  per
l'aƩribuzione  dei  punteggi  di  competenza  comunale  ai  fini  dell'assegnazione  degli  alloggi  di  edilizia
residenziale  pubblica  e  l'individuazione della percentuale  degli  alloggi  eventualmente da desƟnare  alle
finalità di cui all'arƟcolo 30 e 44 della legge regionale 39/2017. 
Lascio la parola all'Assessore Mazzoccato. 

ASSESSORE MAZZOCCATO MIRCO: Desidero premeƩere che con delibera di Giunta 118 del 17 dicembre
2024 è stato approvato lo schema di convenzione con Ater per lo svolgimento della procedura di selezione
al bando Erp per l'anno 2025; schema che al suo interno conƟene i compiƟ di affidamento e le rispeƫve
quanƟficazioni del corrispeƫvo. 
Quindi abbiamo individuato un ente che ha le capacità e la professionalità per svolgere questa aƫvità. 
Con questa delibera di Consiglio comunale andremo invece ad approvare le condizioni per l'aƩribuzione dei
punteggi  di  competenza  comunale  al  fine  di  assegnare  degli  alloggi  di  edilizia  residenziale  pubblica  e
individuare delle percentuali degli alloggi eventualmente da desƟnare alle finalità di cui agli arƟcoli 30 e 44
della legge regionale in materia di edilizia residenziale pubblica, che si traƩa della legge 39/2017. 
Visto quanto concesso dai regolamenƟ nel poter dare ai Comuni la possibilità di individuare le percentuali
riferite all'arƟcolo 30 e 44, della legge regionale e nel punteggio da 1 a 8 per ulteriori condizioni, abbiamo
rivolto parƟcolare aƩenzione alle  persone e famiglie in situazioni  di  emergenza abitaƟva e alle giovani
coppie con un’ulteriore aƩenzione ai punteggi per coloro che risiedono da più tempo nel nostro Comune;
così operando abbiamo inserito il massimo delle percentuali di riserva per quanto riguarda l'arƟcolo 30 e
40, mentre è stabilita una scaleƩa per la residenza conƟnuaƟva nel Comune per dare maggiore possibilità a
chi risiede da più di dieci anni nel Comune di Caerano. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Apro la discussione. 
MeƩo in votazione. 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità. 
Pongo in votazione l'immediata eseguibilità. 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità.

D.C.C.  N.  41  del  27.12.2024 AVENTE  PER OGGETTO:  “DESIGNAZIONE COMPONENTI  E  COSTITUZIONE
DELLA  1°  COMMISSISIONE  CONSILIARE  PERMANENTE  AFFARI  ISTITUZIONALI,  AMMINISTRATIVI,
FINANZIARI E BILANCIO”.

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Le prossime tre delibere sono simili. 
ParƟamo  con  la  prima:  designazione  componenƟ  e  cosƟtuzione  della  prima  commissione  consiliare
permanente “Affari isƟtuzionali, amministraƟvi, finanziari e bilancio”. 
Chiedo  ai  rispeƫvi  capigruppo  o  comunque  chi  in  rappresentanza  di  indicare  i  nomi  che  sono  staƟ
individuaƟ.
Ricordo che le commissioni consiliari sono un organo consulƟvo del Consiglio comunale e vengono nominaƟ
dei Consiglieri, quindi non gli Assessori; gli Assessori saranno di rinforzo e di sostegno nel momento in cui le
commissioni si riuniscono. 
Lascio la parola al capogruppo Umana per la maggioranza. 

CONSIGLIERE UMANA PAOLO: Buonasera a tuƫ. 
Per quanto riguarda la designazione a questa commissione consiliare la maggioranza individua il Consigliere
Umana Paolo e Consigliere Baldin Stefania. 



SINDACO ALTIN FRANCESCA: La maggioranza ha due componenƟ e poi un componente per ogni gruppo di
minoranza. 
Quindi chiedo al Consigliere Brombal il loro nome per questa commissione. 

CONSIGLIERE BROMBAL ORLANDO: Per il nostro gruppo Gianni Precoma per la prima commissione. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Per il gruppo Nuovorizzonte? 

CONSIGLIERE BALLAN FABIO: Eugenio Dal Prà.

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Meƫamo in votazione. 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità. 
Immediata eseguibilità quanƟ favorevoli? All'unanimità.

D.C.C.  N.  42  del  27.12.2024 AVENTE  PER OGGETTO:  “DESIGNAZIONE COMPONENTI  E  COSTITUZIONE
DELLA  2°  COMMISSIONE  CONSILIARE  PERMANENTE  LAVORI  PUBBLICI,  URBANISTICA,  TRASPORTI,
AMBIENTE E SVILUPPO ECONOMICO”.

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Altro punto è la seconda commissione, quindi “Lavori pubblici, urbanisƟca,
trasporƟ, ambiente e sviluppo economico”. 
Lascio sempre la parola al Consigliere Umana per i nomi del gruppo di maggioranza. 

CONSIGLIERE UMANA PAOLO: Per quanto riguarda questa commissione la maggioranza indica e designa gli
stessi nominaƟvi della prima: Umana Paolo e Baldin Stefania. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Consigliere Brombal. 

CONSIGLIERE BROMBAL ORLANDO: Per il nostro gruppo Orlando Brombal.

CONSIGLIERE BALLAN FABIO: Eugenio Dal Prà. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Pongo in votazione. 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità. 
Pongo in votazione l'immediata eseguibilità. 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità. 

D.C.C.  N.  43  del  27.12.2024 AVENTE  PER OGGETTO:  “DESIGNAZIONE COMPONENTI  E  COSTITUZIONE
DELLA 3° COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE SVILUPPPO SOCIO-CULTURALE”.

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Terza commissione è “Sviluppo socio culturale”. 
Lascio la parola al Consigliere Umana. 

CONSIGLIERE UMANA PAOLO: Per questa commissione consiliare i nominaƟvi sono: Priano Caterina e Baù
Adriana. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Consigliere Brombal, per lei?

CONSIGLIERE BROMBAL ORLANDO: Precoma Gianni. 

CONSIGLIERE BALLAN FABIO: Fabio Ballan. 



SINDACO ALTIN FRANCESCA: Pongo in votazione. 
QuanƟ favorevoli? All’unanimità.
Pongo in votazione l'immediata eseguibilità. 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità.

D.C.C. N. 44 del 27.12.2024 AVENTE PER OGGETTO: “NOMINA DEI COMPONENTI DELLA COMMISSIONE
EDILIZIA COMUNALE PER IL QUINQUENNIO 2024-2029”.

SINDACO  ALTIN  FRANCESCA: Prossimo  punto  all'ordine  del  giorno:  nomina  dei  componenƟ  della
commissione edilizia comunale per il quinquennio 24-29.
Questa  amministrazione  ha  ritenuto  che  la  commissione  edilizia  sia  organo  necessario  all'interno  del
Comune, e di conseguenza in questa sede vengono indicaƟ i nominaƟvi che sono staƟ suggeriƟ dalla parte
tecnica, quindi dall'ufficio tecnico, oltre ad un componente che è stato richiesto alle minoranze. 
I componenƟ della commissione sono: il Geometra Florian Davide, l'Avvocato Albanese Alvise, l'Urbanista
Roman Fabio, il Geologo Barazzuol Dario, e dal gruppo di minoranza è stato indicato l'ArchiteƩo Pozzobon.
Pongo in votazione. 
QuanƟ favorevoli? All’unanimità.
Pongo in votazione l'immediata eseguibilità? 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità. 

D.C.C. N. 45 del 27.12.2024 AVENTE PER OGGETTO: “NOMINA DEL REVISORE UNICO DEL CONTO”.

SINDACO ALTIN FRANCESCA: All'ordine del  giorno in penulƟmo punto abbiamo la nomina del  revisore
unico del conto. 
Lascio la parola al Vicesindaco Bonora. 

ASSESSORE BONORA MARCO: Con deliberazione di Consiglio comunale numero 4 del 25 gennaio 2022 è
stato nominato revisore unico dei conƟ il Ragioniere Ivan Tognolo per il triennio 26 gennaio 22 - 25 gennaio
25. 
In data 08/11/2024 è stata comunicata alla PrefeƩura, ufficio territoriale del governo di Treviso, la scadenza
dell'incarico dell'organo di revisione economico finanziaria. 
Con nota pervenuta al protocollo 11400 in data 29/11/2024 la PrefeƩura di Treviso, ufficio territoriale di
governo, ha comunicato gli esiƟ dell'estrazione a sorte dei nominaƟvi inseriƟ nell'elenco dei revisori, ai fini
della successiva nomina da parte del Consiglio comunale dell'ente. 
I tre nominaƟvi estraƫ dall'elenco regionale risultano essere i seguenƟ, il primo dei quali è designato per la
nomina di revisore dei conƟ mentre gli altri subentrano nell'ordine di estrazione nell'eventualità di rinuncia
o impedimento ad assumere l'incarico da parte del soggeƩo da designare. 
Il  primo è il  DoƩor Babbi  Massimo, il secondo è il  DoƩor Benedeƫ Vellenari Lucio, il  terzo è il  DoƩor
Santolin Giuseppe Atos. 
Accertato  che  è  stata  verificata  l'assenza  di  eventuali  cause  di  incompaƟbilità  nonché  la  disponibilità
dell'assunzione dell'incarico del DoƩor Massimo Babbi come da protocollo 11828 del 10/12/2024; preso
aƩo che l'aƩuale revisore unico del Comune di Caerano di San Marco, Ragionier Ivan Tognolo, con nota
pervenuta  al  protocollo  12112  del  16/12/2024  ha  rassegnato  le  dimissioni  e  chiede  a  questa
amministrazione di procedere con la nomina del nuovo revisore possibilmente entro il 31/12/2024, quindi
di procedere alla nomina del revisore unico dei conƟ nella persona del DoƩor Massimo Babbi. 
AƩeso che, coerentemente con quanto sopra auspicato e acquisita la disponibilità del revisore estraƩo, ne
è stato fissato il compenso in € 8.841 con un rimborso delle spese di viaggio pari a 500 € oltre al 4% di cassa
previdenziale e iva del 22%, per un totale complessivo annuo di 11.851,86. 
Acquisito il parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica e contabile ai sensi dell'arƟcolo 49 del decreto
legislaƟvo 267 del 2000, si propone di nominare il revisore unico dei conƟ, di cui all'arƟcolo 235 del decreto
legislaƟvo 267/2000, per il periodo di anni tre decorrenƟ dal 1 gennaio 2025 al DoƩor Massimo Babbi con



studio in Verona, via Isonzo numero 11, iscriƩo al registro dei revisori contabili al numero 2669 in data
12/04/1995. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Apro la discussione. 
Pongo in votazione. 
QuanƟ favorevoli? All'unanimità. 
Pongo in votazione l'immediata eseguibilità.
QuanƟ favorevoli? All'unanimità. 

“COMUNICAZIONI DEL SINDACO”

SINDACO ALTIN FRANCESCA: Come ulƟmo punto all'ordine del giorno è stato indicato: comunicazioni del
Sindaco. 
In  questa  comunicazione  io  volevo  ringraziare  il  nostro  Segretario  Comunale  che  oggi  Ɵene  l'ulƟmo
Consiglio comunale della sua carriera. 
Io credo di riunire il senƟmento di tuƩo il Consiglio nel ringraziarla perché ci ha preso per mano e ci ha
accompagnato in un percorso complicato; ci ha faƩo rendere conto di tanƟssime cose e ricorderò sempre la
sua frase in cui ha deƩo che dobbiamo prendere il controllo, dobbiamo prendere il controllo dell'ente; e da
lì poi ci ha insegnato come si fa, ci ha un po’ indirizzato. 
Avremmo voluto averla con noi ancora per tanto tempo perché aveva tante cose da insegnarci ancora. 
In parƟcolare poi c'è un mio pensiero; io credo, che se non ci fosse stata lei le cose sarebbero state un po’
più difficili, perché è un compito difficile e ho trovato lei. 
Ho trovato lei che mi ha insegnato tanƟssime cose; non dimenƟcherò mai le nostre discussioni faccia a
faccia, uno da una parte e uno dall'altra del tavolo in cui lei mi snocciolava tanƟssime nozioni che spero di
aver acquisito, non credo tuƩe; cercherò di fare più mente locale che posso. 
Però non posso che ringraziarla veramente personalmente per quello che ha faƩo per me, perché è stata
un mentore, un sostegno. 
Ho una cosa per lei, la vado a prendere. 

CONSIGLIERE BALLAN FABIO: Possiamo intervenire? 
Noi del gruppo Nuovorizzonte per Caerano siamo convinƟ che già pochi giorni dopo il suo arrivo in Comune
a Caerano isƟnƟvamente si sia chiesta in quale strano complesso e inverosimile municipio fosse aƩerrata; e
questo senƟmento l'abbiamo colto da alcune sue affermazioni espresse negli incontri che sono avvenuƟ
successivamente. 
Come gruppo consiliare vogliamo esprimerle un senƟto ringraziamento per il lavoro faƩo ad oggi in quesƟ
pochi mesi; sicuramente il suo coraggio nel rompere equilibri, legami e atavici aƩeggiamenƟ immobilisƟ
presenƟ  all'interno  della  struƩura  amministraƟva  comunale  del  nostro  paese,  ha  portato  ad  un
rinnovamento all'interno della  stessa ed  è stato  promotore  di  una  ventata di  chiarezza  e  trasparenza
amministraƟva. 
Non  nascondiamo  comunque  che  a  volte  questo  aƩeggiamento  ci  sia  sembrato  più  direƫvo  che
collaboraƟvo. 
Ci auguriamo comunque che il solco da lei tracciato non si esaurisca qui; e concludiamo con l'augurio che il
prossimo futuro della sua vita sia un tempo buono di salute e di serenità. 
Grazie. 

SEGRETARIO BAGLIOLID STELLA: Non era in programma. 
Vi ringrazio; le lacrime le ho già spese a Montebelluna. 
Sicuramente posso dire  che questo ulƟmo periodo è stato  il  coronamento di  una carriera  vissuta  con
impegno, determinazione e con grande passione. 
Quel fare direƫvo, Consigliere, lei l’ha colto ma fa parte del mio essere e quindi del mio modo di concepire
la figura del Segretario comunale, sopraƩuƩo in quelle realtà destruƩurate dove c'è da rimeƩere in piedi e
da rifare in maniera importante sia l'organizzazione, sia la gesƟone, ma sopraƩuƩo anche l'approccio ai



problemi, la cultura del servizio, il modo di risolvere i problemi sapendo che i problemi si riesce a risolverli
solo se si hanno le persone giuste quanƟtaƟvamente e sopraƩuƩo quelle persone che Ɵ seguono fidandosi
e senza porre ostacoli. 
Sicuramente io a Caerano ho portato i miei 44 anni di esperienza e ho acceƩato Caerano proprio come
ulƟma  sfida  sapendo  che  si  traƩava  di  un'impresa  direi  quasi  impossibile.  Qualcosa  è  stato  faƩo  ma
sicuramente c'è ancora molto da fare perché comunque gli ostacoli conƟnuano ad esserci e purtroppo ci
sono  all'interno  della  struƩura;  questo  non  aiuta,  questo  ostacola  e  questo  non  risolve  i  problemi;  i
rallentamenƟ spesso dipendono proprio da un'incapacità di affrontare il cambiamento. 
Quello che ho faƩo l'ho faƩo per il bene di Caerano e nell'interesse dei ciƩadini di Caerano, perché anche
se la trasparenza non è ancora garanƟta al 100%, anche se c'è molta strada da fare, comunque io credo di
aver perlomeno messo le basi e faƩo capire che c'è anche un modo diverso di lavorare e di approcciarsi,
perché  tuƫ  i  cambiamenƟ  spaventano  ma  ci  si  deve  fidare  anche  della  persona  che  conduce  il
cambiamento sapendo che non ha alcun interesse, né dal punto di vista economico né dal punto di vista
dell'immagine, perché quello che ho oƩenuto l'ho già oƩenuto in termini di riconoscimento per il lavoro
svolto. 
Per me ciò che conta, e l'ho deƩo anche a Montebelluna, sono le persone, le relazioni, perché solo quelle
mi porterò dietro, non mi porterò dietro, che ne so, le segnalazioni, i ricorsi, le criƟche, niente di tuƩo
questo; mi porterò dietro le relazioni e le persone che ho incontrato. 
Sicuramente voi siete staƟ un'amministrazione che mi ha accolto e in primis il mio pensiero va al Sindaco
perché so di lasciarla ancora in un momento delicato. Purtroppo è difficile trovare un Segretario, non bravo,
non serve un bravo Segretario, basta un segretario che abbia voglia di fare; e mi dispiace lasciarla a metà
del guado; mi dispiace di non aver portato a casa tuƩe le persone che avevamo in mente di portare a casa,
ma il percorso è stato tracciato. 
Posso dire comunque che all'interno di Caerano, al di là del Sindaco e degli Assessori che ho conosciuto in
parƟcolare e ho vissuto più momenƟ insieme rispeƩo ai Consiglieri,  sicuramente ho oƩenuto da alcuni
dipendenƟ grazie alla loro dedizione, collaborazione e sƟma nei miei confronƟ il giusto riconoscimento, la
giusta ricompensa per il mio lavoro. 
Grazie. 

SINDACO ALTIN FRANCESCA: La seduta è chiusa per l'ulƟma volta Segretaria. 
L’amministrazione augura buon anno a tuƫ visto che siamo agli  sgoccioli,  e spero sia un tempo come
augurato a tuƫ, un tempo lento per tuƫ per godersi un po’ quello che può essere la quoƟdianità che
spesso non riusciamo a godere. 
Buon anno a tuƫ.

IL SINDACO IL SEGRETARIO COMUNALE REGGENTE
    Avv. Francesca AlƟn Dr.ssa Stella Bagliolid
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